



Date: 2026/08/09
Ref: ALG/CO/34/2026

التاريخ:
المرجع:

Dear Bursa Kuwait Company
Greeting,

السادة/ شركة بورصة الكويت المحترمين
تحية طيبة وبعد،

Subject: Disclosure of the Corporate Action Form
Semi-Annual Cash Dividend Distribution
For the Financial Period Ended 30/06/2026

الموضوع: الإفصاح عن الجدول الزمني لاستحقاقات الأسهم
توزيع الأرباح النقدية النصف سنوية
عن الفترة المنتهية في 2026/06/30

With reference to the above subject, and according to requirements of module ten (Disclosure and Transparency) of the Executive Bylaws of law No.7 of 2010 regarding the establishment of the Capital Markets Authority and the regulating securities activities and its amendments, we would like to attach the Appendix No. (10) "Disclosure of Material Information" regarding the disclosure of the Corporate Action Form relating to the semi-annual cash dividend distribution to shareholders for the financial period ended 30/06/2026.

بالإشارة إلى الموضوع أعلاه، ووفقاً لمتطلبات الكتاب العاشر (الإفصاح والشفافية) من اللائحة التنفيذية للقانون رقم 7 لسنة 2010 بشأن إنشاء هيئة أسواق المال وتنظيم نشاط الأوراق المالية وتعديلاته، نود أن نرفق لكم الملحق رقم (10) "الإفصاح عن المعلومات الجوهرية" بشأن الإفصاح عن الجدول الزمني لاستحقاقات الأسهم والخاص بتوزيع أرباح نقدية نصف سنوية للمساهمين عن الفترة المالية المنتهية في 2026/06/30.

Sincerely,

وتفضلوا بقبول فائق التحية والإحترام،

يوسف عبدالله القطامي
Vice Chairman
& CEO
نائب رئيس مجلس الإدارة
والرئيس التنفيذي



نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية

Disclosure of Material Information Form

Date:		09/08/2026		التاريخ:	
Name of The Listed Company:			اسم الشركة المدرجة:		
Ali Alghanim Sons Automotive Co. (K.S.C.P) - ALG			شركة أولاد علي الغانم للسيارات (ش.م.ك.ع) - الغانم		
Material Information			المعلومات الجوهرية		
We would like to inform you that the Board of Directors of Ali Alghanim Sons Automotive Company has approved the distribution of semi-annual cash dividends to shareholders of 24.48 % of the share nominal value at a rate of 24.48 fils per share for the financial period ended on 30/06/2026, to the shareholders registered in the company's records at the end of the record date scheduled on 24/08/2026, according to the corporate action entitlements timeline as following:			نود إفادتكم بأن مجلس إدارة شركة أولاد علي الغانم للسيارات قد قرر توزيع أرباح نقدية نصف سنوية للمساهمين بنسبة 24.48 % من القيمة الاسمية للسهم بواقع 24.48 فلس للسهم الواحد عن الفترة المالية المنتهية في 2026/06/30، وذلك للمساهمين المقيدین في سجلات الشركة كما في نهاية يوم الاستحقاق المحدد له تاريخ 2026/08/24، فيما يلي الجدول الزمني لاستحقاقات الأسهم على النحو التالي:		
Schedule	Day	Date	التاريخ	اليوم	الجدول الزمني
Cum Date	Wednesday	19/08/2026	2026/08/19	الاربعاء	تاريخ حيازة السهم
• The last day on which a security can be traded encumbered by Corporate Action entitlements			• آخر يوم يمكن تداول الورقة المالية فيه محملة باستحقاقات الأسهم		
Ex- Date	Thursday	20/08/2026	2026/08/20	الخميس	تاريخ تداول السهم دون استحقاق
• The first trading day where the security that is not encumbered by Corporate Action entitlements			• أول يوم تداول الورقة المالية غير محملة باستحقاقات الأسهم		
Record Date	Monday	24/08/2026	2026/08/24	الاثنين	تاريخ الاستحقاق
• The day determined by the company in which the shareholders registered in the company' registers at the end of the day will be entitled to Corporate Action.			• اليوم الذي تضعه الشركة ويحدد فيه المستحقين الذين تنطبق عليهم استحقاقات الأسهم وفق سجلات مساهمي الشركة في نهاية ذلك اليوم.		
Payment Date	Sunday	30/08/2026	2026/08/30	الاحد	تاريخ التوزيع
• The day on which the cash dividends are paid			• اليوم الذي يتم فيه توزيع الأرباح		
Significant effect of the material information on the financial position of the company			أثر المعلومات الجوهرية على المركز المالي للشركة		
Attached The Corporate Action Disclosure Form			مرفق نموذج الإفصاح عن استحقاقات الأسهم		
The issuer of this disclosure bears full responsibility for the soundness, accuracy, and completeness of the information contained therein. The issuer acknowledges that it has assumed care of a prudent person to avoid any misleading, false, or incomplete information. The Capital Markets Authority and Boursa Kuwait Securities Exchange shall have no liability whatsoever for the contents of this disclosure. This disclaimer applies to any damages incurred by any Person because of the publication of this disclosure, permitting its dissemination through their electronic systems or websites, or its use in any other manner.			يحتمل من أصدر هذا الإفصاح كامل المسؤولية عن صحة المعلومات الواردة فيه ودقتها واكتمالها، ويقر بأنه بذل عناية الشخص الحريص في تجنب أية معلومات مضللة أو خاطئة أو ناقصة، وذلك دون أدنى مسؤولية على كل من هيئة أسواق المال وبورصة الكويت للأوراق المالية بشأن محتويات هذا الإفصاح، وبما ينفي عنهما المسؤولية عن أية أضرار قد تلحق بأي شخص جراء نشر هذا الإفصاح أو السماح بنشره عن طريق أنظمتها الإلكترونية أو موقعهما الإلكتروني، أو نتيجة استخدام هذا الإفصاح بأي طريقة أخرى.		

نموذج الإفصاح عن استحقاقات الأسهم
Corporate Action Disclosure Form

Company Details - معلومات الشركة

Stock	Ali Alghanim Sons Automotive Company- شركة أولاد علي الغانم للسيارات	الشركة
Stock Code	830	رقم الشركة
Ticker	الغانم - ALG	الاسم المختصر للشركة
ISIN Code	KW0EQ0609648	رقم الترميز الدولي
Contact person	Ahmed Zumrawi Hassan - أحمد زمرأوي حسن	مسؤول الاتصال
Phone no.	+965 22246130	رقم الهاتف
E-mail	Ahmed.zumrawi@as.com.kw	البريد الإلكتروني

Announcement - الإعلان

Publication Procedures (if any)	☐ No/لا ☐ Yes / نعم	تم الانتهاء من إجراءات الشهر (إن وجد)
AGM Date	26/03/2026	تاريخ الجمعية العمومية
BOD Meeting Date	09/08/2026	تاريخ اجتماع مجلس الإدارة
Record Date	24/08/2026	تاريخ الاستحقاق
Payment Date (B.S -C.D)	30/08/2026	تاريخ التوزيع (أسهم - نقدي)
Coordinated with KCC?	☐ No/لا ☐ Yes / نعم	تم التنسيق مع المقاصة؟
Confirmation Date	12/08/2026	تاريخ التأكيد
Cum Date	19/08/2026	تاريخ حيازة السهم
Ex-Date	20/08/2026	تاريخ تداول السهم دون الاستحقاق

زيادة رأس المال
Capital Increase

Subscribed	Authorized
رأس المال بعد الزيادة After Increase	قبل الزيادة Before Increase
-----	-----
طريقة الزيادة Method of Increase	طريقة الزيادة Method of Increase
☐ Bonus - منحة	☐ Subscription - اكتتاب

أسهم منحة

Bonus shares	عدد الأسهم الحالية
إجمالي عدد الأسهم بعد الزيادة Total No. of shares after increase	نسبة الزيادة percentage
-----	-----
عدد الأسهم التي سيتم إصدارها No. of shares to be issued	عدد الأسهم الحالية No of current Share
-----	-----

تخفيض رأس المال
Capital Decrease

After Decrease - بعد التخفيض	المصرح به - Authorized
مجموع مبلغ الاسترداد Total Redemption Amount	قبل التخفيض Before Decrease
-----	-----
نسبة التخفيض Decrease Percentage	طريقة التخفيض Method of Decrease
-----	☐ Total
-----	☐ Partial

Cash Dividends / التوزيع النقدي

Percentage of Cash Dividends / نسبة التوزيع النقدي	قيمة التوزيع النقدي - Amount of Cash Dividends
24.48 %	KD 9,603,930

Name: يوسف عبدالله القطامي الاسم :

Signature: التوقيع :

Date: 2026/08/09 التاريخ :

Stamp: الختم :

KCC Confirmation: تأكيد المقاصة :

Date: التاريخ :



يوسف